INNOBIS LIDERA EL TALLER

Empretec viene a la urbe para fomentar y desarrollar el emprendimiento



Redacción Economía

Guayaquil

Innobis, en coordinación con la Conferencia de las Naciones Unidas para el Comercio y Desarrollo, la Alianza para el Emprendimiento e Innovación (AEI) y la Espae de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), junto al apoyo de Conquito, dictará en Guayaquil el taller Empretec, con el objetivo de fomentar el emprendimiento en la ciudad.

La capacitación, que será del 21 al 26 de agosto, forma parte del Programa Internacional de la Organización de Naciones Unidas (ONU).

Saúl García (foto), gerente general de Innobis, manifestó que es importante que el sector emprendedor de la urbe tome conciencia y cree comunidad, a fin de impulsar nuevas actividades productivas.

"A través de este tipo de eventos se enseña a ser emprendedores", indicó García.

El director ejecutivo de Conquito, Alfonso Abdo, señaló que lo que hace única a Empretec es que nació de una investigación realizada por la Universidad de Harvard, por encargo de las Naciones Unidas.

Las instalaciones de la Espae acogerán el taller Empretec. El cupo es para 32 participantes. Para obtener uno, los interesados deberán inscribirse, hasta el 11 de agosto, en Innobis, o ver mayor información en www.innobis.ec/. (I)